

# Des enfants de tout l'Est lyonnais ont participé à Olympiacos

**Animation.** 180 jeunes de Vénissieux, Saint-Fons, Feyzin, Corbas et Saint-Priest étaient au rendez-vous, ce mercredi.

**M**ercredi 17 juillet, cent quatre-vingts enfants de 8 à 12 ans des centres sociaux, maisons de l'enfance de Vénissieux, mais également des centres de loisirs de Saint-Fons, Feyzin, Corbas et Saint-Priest ainsi que l'École de sport sanpriote ont participé à la 5<sup>e</sup> édition d'Olympiacos.

Une compétition basée sur le principe des Jeux Olympiques et organisée par la ville, en partenariat avec l'APASEV et l'AFA Feyzin-Vénissieux. Sur le terrain attenant au complexe nautique Auguste-Delaune, ces enfants repartis par équipe représentant les 5 continents ont disputé plusieurs épreuves : triathlon, adresse, quizz, athlétisme et enfin un relais. C'est

l'équipe représentant l'Afrique (l'École de sport de Saint-Priest et les Maisons de l'enfance vénissiennes du Moulin à Vent et Henri Wallon) qui a remporté le trophée. Pour Bilel et Houari : « Olympiacos, c'est le grand moment des vacances. Nous avons bien aimé l'épreuve de perche. »

Tous les enfants ont été récompensés avec médailles, coupes et divers lots. ■



■ Cette manifestation était organisée par la Ville de Vénissieux, l'APASEV et l'AFA Feyzin-Vénissieux. Photo Carlos Soto



■ L'équipe en noire représentait le continent africain.

Photo Carlos Soto



■ Un grand moment, l'épreuve de triathlon.

Photo Carlos Soto